

LOCAL | Gastronomía

El apicultor prieguense, José Manuel Calvo, premiado en las Jornadas Técnicas de Apicultura de Lanjarón

Calvo se hizo con los primeros premios en las categorías de “Mieles Oscuras” y “Mieles Ámbar”

Redacción

Martes 22 de noviembre de 2011 - 19:21



El apicultor prieguense, José Manuel Calvo Mérida, ha conseguido dos de los tres máximos premios en el XIV Concurso de Mieles de Andalucía, celebrado el marco de las XVI Jornadas Técnicas de Apicultura, que se han desarrollado en la alpujarreña localidad de Lanjarón.

Unas jornadas que han tenido lugar en el Balneario de Lanjarón, con la participación de apicultores, empresas, administraciones y asociaciones especializadas, donde se han abordado aspectos económicos, medioambientales, biológicos y otros asuntos

Dentro del XIV Concurso de Mieles de Andalucía se presentaron 154 variedades de las diferentes provincias andaluzas, consiguiendo

José Manuel Calvo Mérida, el primer premio dentro de las categorías “Mieles Oscuras” y “Mieles Ámbar”, poniendo de manifiesto la excelente calidad de la miel producida en la comarca prieguense.